

Graffiti-Krippe in Wuppertal

Von PEK - wey

23. November 2016, 10:00

Adventszeit - Kunstprojekt - Katholische Citykirche Wuppertal



Wuppertal. Mit Beginn der Adventszeit startet auf dem Laurentiusplatz in Wuppertal-Elberfeld ein besonderes Kunstprojekt. Schritt für Schritt entsteht dort eine Graffiti-Krippe. Erst am 24. Dezember, dem Heiligen Abend, wird das Jesus-Kind in die Krippe gelegt beziehungsweise "gesprüht". So wird deutlich, dass die Adventszeit eine Vorbereitungszeit auf das Weihnachtsfest, dem Fest der Geburt Jesu Christi, ist.

Gestaltet wird die Krippe durch den Graffiti-Künstler Martin Heuwold. Die Aktion hat in Wuppertal inzwischen Tradition. Sie findet bereits zum siebten Mal statt. Weitere Informationen zu dem Projekt gibt die Katholische City-Kirche Wuppertal.